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UNIVERSIDAD CATOLCA DE GORDO campoí
Año IX N- 117 Q-1 üUH onn/f 1 de Octubre de 1987

REUNION DE RECTORES DE UNIVERSIPAPES PRIVADAS
d

■ Del 23 al 25 de Setiembre se realizo en Cór
doba el IV Congreso del Consejo de Rectores 
de Universidades Privadas, con la representa
ción de 13 casas de altos estudios.
El primer día el Prof. Alfredo Van Gelderen 
■se refirió al tema de la Ley General de Edu
cación, señalando la situación histórica y 
actual de una posible ley de educación que r_i 

, yuiera para el sisteijia educativo.
Actualmente no existe una ley para cubrir to
do el sistema. Señalaba que un ordenamiento 
].egal ya no es más postergable.
Al día siguiente el P. Fernando Storni, S.J,
Ex Rector de Nuestra Universidad, se refirió 
a Leyes Universitarias, estatales y privadas 
situándolas en sus contextos históricos y pol¿ 
ticos.
í^inalmente el tercer orador fue el Rector de 
la Universidad Católica del Tucumán, P. Aní
bal Fosbery O.p. quien expuso sobre la situa
ción actual y perspectivas de las Universida
des Privadas.
Finalmente cabe destacar que se concluyo con 
un homenaje a Mons. Francisco Manfredi con mo
tivo de su alejamiento del Rectorado de la U- 
niversidad Católica de San Juan.

EL DR. AVELINO PORTO¿ RECTOR DE LA UTIIVERSIDAD 
DE BELGRANO, CONVERSA CON EL P.MIGUEL A. MORENO 
RECTOR DE NUESTRA UNIVERSIDAD.

!■

y*

EL CONGRESO DE RECTORES EN PLENO FUNCIONAMIENTO

ALTO NIVEL EN LOS EJEMPLARES DE NUESTRA CABAÑA

A 27 días del triunfo en La Perla, nuestra ca
bana continuó con sus éxitos en Jesús María. 
Entre los días 23 y 27 de Setiembre se realizo 
la 40- Exposición Nacional de Ganadería, Indu£ 
tria y Comercio de esta localidad, organizada 

.Dor_la. Sociedad Rural en_ sju ^p^ed^io^ local_de 
Abrigo. I I lili

El día jueves 24, alrededor de las 14 hs, co
menzó la tarea del Jurado de Clasificación.

- * Cabe señalar que en esta oportunidad nuestros 
cabañeros se hallaban muy tensionados por com
petir con cabañas de ubicación priviligiada. Y

■ Csigue en la pág. 4)
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SEMINARIO DE METODOLOGIA DE LAS CIENCIAS ENCUESTAS CORDOBA 87
SOCIALES

Como públicamente se conocio, la Facultad de 
Ciencia Política y RRII., realizo una serie de 
encuestas con motivo de las elecciones del 6 de 
septiembre/ a través de la Cátedra de Psicolo
gía Política.

Lo que podríamos remarcar ahora, es la impor
tancia que adquirieron como elemento docente y 
como modelo participativo. El esfuerzo y el 
grado de responsabilidad de los alumnos que 
participaron de ellas y en especial los que via
jaron al interior de la Provincia, fue encomia- 
ble. A pesar de las críticas recibidas y el pe
simismo de algunos sobre los resultados, sin 
que este comentario resulte petulancia, es una 
de las estadísticas con menor índice de error 
que se ha hecho en el país. Por último consti
tuye un importante intento de la Facultad de 
Ciencia Política y RRII. por introducirse en 
la problemática socio-política regional sin 
perder objetividad y nivel científico, lo que 
contribuye sin duda a jerarquizar el accionar 
político del medio.

Desde hace algunas semanas, se está realizan
do en la Facultad de Ciencia Política y Rela
ciones Internacionales un Seminario sobre Me
todología de las Ciencias Sociales, con la par
ticipación de un grupo de alumnos de 5- año de 
dicha carrera y la exposición y dirección del 
Lie. Adrián Escribano.

Los objetivos de dicho evento son compleme^n- 
tar los conocimientos metodológicos de los par
ticipantes, procurando establecer la correla
ción entre teoría y praxis metodológica.

Entre los temas específicos tratados se des
tacan el de los "Métodos de Encuestas", las 
"Te'cnicas de Recogida de datos" y el "Diseño 
de Investigación".

Finalmente existe la intención de que este 
Seminario se repita todos los años debido a la 
gran importancia que adquieren los métodos- 
técnicos de investigación social dentro de la 
Licenciatura en Ciencia Política y RRII.

#

IV SEMINARIO DE PLANIFICACION EDUCATIVA
EL CONGRESO DE ESTUDIANTES DE MEDICINADirigido a Responsables del Area Educacional 

de la Organización de Cooperativas Argentinas.
Tuvo lugar entre el 21 y el 25 de septiembre 

en Carlos Paz, organizado por el CIPAC. Asis
tieron 24 participantes en representación de 
18 instituciones.

Es interesante destacar que este seminario 
ya constituye una tradición que se viene de
sarrollando durante cuatro años consecutivos.
Su objetivo es lograr la capacitación profesio
nal. Se ha podido pasar de la definición de la 
función del responsable educacional como mera
mente disciplinar a un rol como agente educa
cional en función del conjunto de la coopera
tiva. Se ha logrado cuñar la sigla D.O.C. 
(Desarrollo Educacional Cooperativo) como la 
meta a la cual tiende el area educacional.

Al final se logro también la planificación 
total del 5- Seminario a realizarse en setiem
bre de 1988.

Siguen avanzando los preparativos para el 
"Tercer Congreso Científico Sudamericano de 
Medicina", que se realizará en nuestra Facultad 
de Medicina en julio de 1988.

Se han formado dos comités, el Científico y 
el Organizador. El Comité Científico está coor
dinado por la Prof. Dr. Hilda MontrUll y el 
Prof. Dr. Jorge Sesin. En el mismo hay cuatro 
áreas: Area Básica: Prof. Dr. Rubén H. Sambue- 
lli, Bioq. Alcides R. Rodríguez, Prof. Dr. Hum
berto J. Redondo, Prof. Dr. Víctor H. Croce. 
Area Clínica: Prof. Dr. Carlos A. Rezzónico, 
Prof. Dr. Cesar M. Serra.
Area Clínico Quirúrgica: Prof. Dr. Hugo Villa- 
rrodona y Prof. Dr. Sadi Vital Rodríguez.
Area Preventiva: Prof. Dr. Juan C. Beltramone, 
Prof. Dr. Miguel A. Dahbar, Prof. Dr. Carlos 
E. Gatti.

El Comité Organizador está compuesto por los 
siguientes:
Presidente: Hossein Nousari; Vice Presidente; 
Javier Alonso; Secretaria: Claudia R. Manzo; 
Tesorero: Antonio J. Di Pascuo-, Ene. de Prensa 
y Difusión: Juan Carlos M. F. Sandoz; Ene. de 
Relaciones Públicas: Martín L. Ferreira; Ene. 
Científico: Luis A. Rubio; Ene. de Cultura y 
Recreación; César M. Falappa y Ene. Gral. del 
Congreso: Dr. Nicolás H. Noriega.

Como si todo esto fuera poco, también está 
participando una alumna de la Facultad de Arqut 
tectura, Cecilia I. Sabaini, colaborando con la 
programación y diagramacion de planos.

Próximamente saldrá información sobre un 
curso de Metodología de la Investigación Cien
tífica que tendrá lugar en octubre.

NOS HEMOS HECHO ECCO
Recientemente se ha firmado un convenio con el 
Servicio de ECCO, para"prevenir, reconocer y 
enfrentar" las emergencias que se puedan dar 
en el Campus y en Trejo.
La cobertura del Campus abarca toda actividad 
oue allí se realice cualquier día a la semana 
de 8 a 23 hs. Además de las actividades norma
les, se cubre la actividad deportiva y lo que 
Dueda ocurrir en la casilla de ómnibus sobre 
la ruta, frente la entrada de Campus.
Se entiende por "cobertura" cualquier atención 
de emergencia que significa un crisis de salud 
en la cual hay riesgo de vida o de disminución 
de aptitud física. Estasposibües crisis son 
varias y están expuestas en las carteleras de 
las Facultades.
La norma para profesores, alumnos y personal 
es que en caso de emergencia deben procurar 
que a través de la secretarías se llame al se^ 
vicio de ECCO.
En la sede de Trejo 323 hay también una cober
tura similar solo que en los fines de semana 
llega hasta las 13 hs. del Sábado.
No habrá cobertura de ECCO durante el mes de 
Enero.

CASAMIENTOS

* De la Facultad de Derecho, 
de 4°año Rafael Fumo contrajo matrimonio 
el 19 del mes pasado.

el alumno

CLASIFICADOS:
* Se pasan monografías y otras copias a máquina 
Te. 73-1645- horario 8 a 12.
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SE LANZA NOMAS EL FAUSTO DE MARLOl-JE
El primitivo Fausto en el cual se inspiro Gfíe- 
the, del cual no existía una traducción al cas
tellano, se estrenará el viernes 9 de Octubre 
en Trejo 323, 3- Piso a las 20,30 hs, a cargo 
del Grupo de Teatro de nuestra Universidad, di
rigido por Boris Petrashin. No se lo pierda.
Se hara uñ' pre-estreno privado el 2 de Octubre 
en el mismo lugar a las 20,30 hs.
EJERCICIOS ESPIRITUALES
Este es un llamado a aquellos que están intere
sados a vivir una experiencia nueva. Los''COPES 
(Cooperadores de Ejercicios Espirituales) te 
invitamos a.un Retiro Espiritual,con el Padre 
Camargo (Primer Rector de la UCC), ios días 28, 
29, 30, 31 de Octubre y 1 de Noviembre. 
Inscripción ,en el SAP, al lado del Bar de Cien
cias Económicas de 16'a 20 hs. Te esperamos...
GUARDIA DE PREVENCION
Todos habrán visto las casillas colocadas en 
el Campus. Son parte de la guardia de prevención 
que ha contratado la Universidad para evitar que 
se realicen robos que afecten tanto los edifi
cios como los animales.
Se trata^de una prevención de seguridad, que co
menzará a funcionar hoy y seguirá durante todo 
el año. Con ello se pretende lograr un mayor c£n 
trol y por consiguiente, seguridad, para el con
junto del Campus.
Como medida de prevención, se impedirá el paso a 
los edificios a toda persona después de las 22 
hs, a no ser que sea portadora de expresa auto
rización del Rector.

GRUPO MISIONERO ESCALANDO
Durante el fin de semana de la primavera,el Gru 
po Misionero Cerro Alto escaló una vez más el 
Cerro Champaquí-.(^SOO mts).
Pasamos las dos noches en las casas de"Doña Ne
na" Domínguez, anfitriona extraordinaria de te 
dos los que se atreven al Cerro.
Al segundo día arremetimos y. llegamos arriba, 
todos juntos, los médicos habiéndose lucido por 
el camino atendiendo a una chica de otro grupo 
que se descompuso.
Al tercer día regresamos, haciendo la vuelta 
por lo de Don Feliciano, donde el P. Petty re
zó una Misa por Doña Severa que había fallecido 
este invierno. Luego bajamos por los Altos del 
Chicharrón hasta Villa Alpina.
Un paseo magnífico, que ha servido fundamentalñ 
mente para unir más al grupo entre si y con el 
Señor cuya presencia se siente más "en las altu
ras".
LLAMADO A LA SOLIDARIDAD

VISITA AL POLO DE INFORMATICA DE SINSACATE
El martes- 8 de Septiembre, V año de Arquitecto 
ra emprendió un viaje hacia el Polo Informáti^s 
co ditigido por la Cátedra de Planeamiento.
Esta visita estuvo destinada a la recolección 
de información sobre los centros urbanos exis
tentes en la cercanía del Polo, ya que el tra- 

De la Escuelita en el Cerro Champaquí nos hicio bajo final del curso consiste en planificar 
ron el siguiente pedido: 1 pala de punta, 1 ten^ un centro urbano dependiente del mismo, 
za, 1 barreta, 1 llave de caño, 1 pinza pico de Se recorrió la Ciudad de Jesús María y la Es- 
loro, 1 martillo (mediano), 1 rastrillo, 1 pin- tancia Santa Catalina, pasando luego por la Po£ 
za universal y 1 machete. ta Sinsacate. Posteriormente se efectuó la vi£i
Sin duda que si se lo pudiéramos consegi^i^gLR-os ta al predio donde se instalará el Polo Infor-
van a agradecer enormemente. Si Ud. .^ede coíá-'.í'^ mático -en este momento solo sé encuentra deli
berar, póngase en'.contacto con el Pet^--.o con vs mitado el predio por el trazado de las callés 
cualquier miembro del Grupo Misionero C&ro-^íto. '••j perimetrales- .

> Luego se pasó por Colonia Caroya y se emprendió
S ^ el viaje de regreso.

^ Ha fallecido la madre del Dr. Armand/pÍSÍ\ disculparnos los "Arquitectos" por el re-
.KeretarS TScnico de la Facultad “““ '''"
el pasado 22 de Septiembre.

. Le extendemos nuestro sentido pásame 
,su familia:. ^ ,

-QUE EN PAZ DESCANSE

__ .Tr4.„ _________ _____ -De. Ae

ir
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BECAS JAPONESAS DE POSTGRADO (viene de lá Pag. 1) 
este fue el veredicto:
* Gran Campeón Macho. Kratos X 21 "Big Time"
* Reservado Gran Campeón Macho. Kratos X 25 
"Vía Justa"
* Gran Campeón Hembra, Kratos X 28 "Valiente"
* Reservado Gran Campeón Hembra, Kratos X 18, 
"Batán".
Todos de nuestra Universidad.
Creemos que no es preciso elogiar el desempeño 
brillante de esta Cabaña.
Recordemos que en los dos años anteriores 
se logró este estupendo resultado, debido al 
buen nivel que mantienen las cabañas de 
zona.
El acto inaugural se concretó en la mañana del' 
Sábado 26 con la presencia del Secretario Minis 
tro de Agricultura y Ganadería, Sr. Nelso Chia- 
rretta, quien presidio esta ceremonia. Asistie
ron además el P. Rector Miguel A. Moreno S.J., 
el Ing. Agr. Oscar Meló, Decano de la Facultad 

. de Cs. Agropecuarias y su Sec. Técnico Aldo Bel 
bruno. ~
Seguidamente tuvo lugar el tradicional desfile 
de campeones, y una vez finalizado el acto, 
las autoridades e invitados compartieron un al 
muerzo en el salón principal del predio, 
yo transcurso se hizo la entrega de premios a 
los expositores galardonados.
La£ Ventas: Nuestra cabaña presentó en la pis
ta cuatro ejemplares machos y dos hembras, de 
los cuales se vendieron todos los machos.

El ministerio de educación de Japón organizó 
desde el año pasado, un nuevo sistema de becas. 
La Sophia University, corresponsal de la UCG en 
Tokio, y que ya recibe estudiantes de nuestro 
grado, acepta además, presentar al Ministerio, 
estudiantes nuestros de post-grado.

Gon ese título ya está allá María Ines Alvarez 
Ayuso y la Sophia también consiguió esa beca 
especial para el Ing. Juan Carlos Dewez, que es 
tá cursando el Magister en Dirección de Empresas 
en el ICDA. Actualmente el Ing. Dewez integra el 
personal técnico en el área"proyectos" de Sevel 
Córdoba. En el Japón preparará su tesis para el 
ICDA sobre temas relacionados con la industria 
del automóvil japonés, bajo la dirección del 
Prof. Roberto Bailón S.J., Doctor Honoris Causa 
de nuestra Universidad.

Le deseamos muchísimo éxito en esa misión que 
contribuirá a fortalecer las relaciones Sophia-
ucc.

no

esa i

El Ing. Dewez se hizo miembro de "Jochi Club".

DOCENTES DE LA UCG EN EL C.I.E.F.

en cuEl Congreso Internacional Extraordinario de 
Filosofía,- que se desarrolló del 20 al 26 de 
Septiembre, contó con la participación de Do
centes de nuestra Universidad, y algunos de 
ellos, como el Dr. Hick, el Dr. Ramón Pérez y 
el Dr. Gustavo Ortíz, presentaron además sus 
ponencias al auditorio. También participaron 
el Lie. Bobadilla, el Lie. Henin y la Lie. Ma 
ría de Güzmán. ~
El Dr. Fierre Hick se desempeñó también 
colaborador del Lie. H. Ortíz (Presidente del 
C.I.E.F.) en la etapa de organización además 
de exponer su ponencia "El Paradigma Concien
cia - Energía", cuyo resumen transcribimos a 
continuación:
" Nuestra comprensión del universo y de núes- i 
tra relación con él depende de modos de pensar 
de nuestra cultura occidental. Es el paradigma 
mecanicista que surgió de la física clásica, 
que todas las ciencias trataron de imitar.
Los límites de nuestro lenguaje determinan los 
límites de nuestra comprensión del 
mos y de nuestra relación con los demás 
La física moderna y el misticismo concuerdan 
en decir que la ultima respuesta al problema 
de la realidad no se encuentra en conceptos 
científicos ni en filosofías, por muy sofisti
cados que éstos sean.
Es posible una experiencia directa no mental 
(de allí la necesidad de aquietar la mente, de 
tenerla en alerta atención) de la realidad ul
tima. Es el paradigma Conciencia - Energía, 
estructura del hombre y del universo."

NOVEDADES EN HEMEROTECA
Las Secretarias de ese gabinetes nos informan 
los títulos de revistas recién llegadas:
* ON (Revista Española de Diseño)
* Argentina Tecnológica.
* ocie INFO (Boletín de informaciones cinemato
gráficas). ~
* UNIVERSIDAD DE MEXICO (Información general).

como

CONOCIENDO A LOS CERDOS
El Ing. Agr. Claudio Faner (Adjunto a la Cát. 
de Zootecnia II, Cs. As.), realizó entre los 
días 7 al 11 de este mes, una pasantía en el 
I.N.T'.A. dependiente de la localidad de Marcos 
Juárez.
Esta capacitación científica estaba orientada 
hacia la producción de ganado porcino para 
carne, basándose en estudios avanzados, que 
reciéntemente han ingresado al país.
El Ing. Faner se ha propuesto llevar a un buen 
nivel, el conocimiento por parte de sus alum
nos, de este ganado que aún no desarrollada 
por completa su explotación.

ser que so
seres .

NOTICIAS U„C.C.

DIRECTOR : R.P. Miguel Petty, S.J,
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INDIO EN TELEMANIA

■ "sUriv!>■

EL PODEROSO INDIO ESPERANDO SU PROXIMA ENTREVISTA TELEVISIVA

"Indio" es el apodo del toro que recientemente 
obtuviera en La Perla, la máxima condecoración 
en su raza.
El pasado sábado 12 de Septiembre, a las 14:30 
hs. fue televisado este prestigiado animal en 
el programa de Audiovisión (Canal 10), "Telema 
nía".
El titular de la Cátedra de Zootecnia I de Cs. 
Agropecuarias, Ing. Agr. Alberto Piazano, jun
to a su alumna Ana Gómez, se encargaron de res^

ponder las inquietudes del conductor de 
programa. Ahí se trató las características del 
triunfo en la Sociedad Rural La Perla, los

ese

pre^
parativos preliminares de cabaña, y otros temas 
de esta índole.
En la Facultad de Agronomía ya corren rumores 
sobre la futura presencia de "Indio" en otros 
programas de la pantalla chica. No faltó alguien 
que pensó en cosas como "Hola Susana.’" o "Almor
zando con Mirtha Legrand"...

BECAS:
Post Doctorales: Se ofrecen el el Canadá para 
investigadores Post-doctorales únicamente. Los 
candidatos deben tener un Doctorado en Cien
cias Naturales o un master en algún campo de 
Ingeniería. El criterio de selección será la 
habilidad demostrada para llevar a cabo una 
investigación original de alta calidad en el 
campo elegido.
Para más datos acudir a la oficina del P. Pe- 
tty, 1- Piso, Trejo 323.
Ciencias Agropecuarias en Egipto: Se ofrecen 
a graduados de Cs. Agropecuarias, no mayores 
de 40 años la posibilidad de asistir a los 
siguientes cursos:
Producción Vegetal y Producción Avícola (del 
15/1 al 31/3/88); Mejoramiento del suelo (del 
1/3 al 30/5/88); Lucha Integral Contra Pestes 
(de 1/4 al 30/6/88); Producción y tecnología 
del Algodón ((del 1/4 al 30/6/88).
Las fechas de vencimiento para presentarse a

los cursos son: Prod. Vegetal y Avícola: 8 de 
Octubre de 1987; Mejoramiento del Suelo, 20 
de_J^viembre de 1987; y Lucha Contra Las Pestes 
y Producción y Tecnología del Algodón: 15 de Di^ 
ciembre de 1987.
Para más datos acudir a la Oficina del P. Pettv 
1- Piso, Trejo 323.

Unesco: Todo pedido de apoyo financiero, téc
nico, instrumental o becas que se presente a 
la UNESCO debe canalizarse a través de la Co
misión Nacional Argentina de Cooperación con 
la UNESCO, organismo que funciona dentro del 
Ministerio de Cultura y Educación, en Pizzur- 
no 935, 22. Piso, Cap. Federal (1020).- Las pe 
ticiones deben ser enviadas a la Comisión a más 
tardar el día 10 de Noviembre, a fin que allí 
se pueda estudiar los pedidos y otorgarles 
orden de prioridad de acuerdo con los intereses 
del país.

4

un

NACIMIENTOS
* El Secretario Técnico de esa misma Facul
tad, Dr. Armando Andruet ha sido padre por 
vez primera. El varoncito se llamará Maria
no Armando, y nació el 28 de Setiembre.
* Ese mismo día nació también María Victoria, 
hija de Víctor Germanetti (el flaco Manguera) 
alumno de 5°año de Cs. Agropecuarias.

*_^E1 pasado 7 de septiembre, la alumna de 5° 
año de Derecho, Fabiana Maenza fue mamá 
segunda vez de una hermosa niña.
* Manuel Comet, profesor en Derecho acudió 
a la maternidad por tercera vez, y resultó 
premiado con dos hermosas mellizas.

por
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guez , Canon de los Soldados de Karl Fríederich 
Zelter» y el Negro Splritual "1 want to be 

• ready", anónimo (EEUU.).
, Actuarln el viernes 2 de octubre en el Centro 
Multinacional de la Mujer, en la inauguración

El viernes 25 de setiembre en el bullidioso 
ambiente de la Feria de Arte en la PICÓ sd es
treno el Coro de la Facultad de Filosofía y 
Humanidades dirigido por Iraida Amestoy.

■Cantaron la Milonga Sentimental de Sebastian 
Piaña; Cumbayah, canción religiosa,.-.anónimo^,;: , -de una muestra de pintura y el 15 en la Alian- 
(EEUU.); Vidala de la Copla, del Chango Rodrf-^ za Francesa.

•y
i

#

í

(De izq. a dér.) Luis Ovando, Mariano Zarazaga, Adolfo Valles, Elias Salomón, Graciela Allende, 
Marisa Díaz Loza, Graciela Agost, Ana María Cardeilhac, Ornar El Hakeh, Patricia Centeno, Jorge' 
.Gámara, Elsa Baigorria, Daniel Montoya, Elsa Pedetta y la Prof. Iraida Amestoy.
No aparecen en la foto: Leonardo González, Víctor Aguirre y Gabriel González.

SE MODIFICAN LAS ZONAS .

Por haber mermado la-cantidad de equipos, al no 
concurrir a los encuentros programados ni pre
sentar sus listas de buena fe, la organización ■ 
del torneo de fútbol ha sido modificada^por el 
Director del Departamento de Deportes, Próf. 
Carlos Lima, quien resolvió unir las zonas A 
dOn B y C con D quedando los partidos ya juga
dos como la primera fecha de las nuevas zonas. 
Estas quedan conformadas como se detalla:

ZONA BZONA A
Agronomía 
CECEyA 
Ingeniería 
Derecho M 
Cs. Econ. 3°

Cs. Econ. SV 
Medicina 6° 
Medicina 2° 
Arquitectura 'T 
Arquitectura 1° 
Derecho U

íNO-TAN BIEN COMO SIEMPRE

El sábado anterior no dejó mucho de que hablar 
en lo que respecta al Vóley.
El equipo de varones perdió frente a Bella Vis
ta por tres canchas a cero, mientras que el pai^ 
tido que debían disputar las chicas fue suspen
dido a raiz del fuerte viento que soplaba esa 
tarde.
La próxima fecha a jugarse será el 3 del corrien_ 
te; el equipó femenino deberá enfrentar á Poder 
Judicial en la cancha del Centro Vecinal Las Fio 
res, a horas 14:30. Por su parte, los varones re 
cibirán en el Campus al sexteto de San Rafael a 
las 16:00 hs.

La ultima fecha jugada trajo consigo los siguien 
tes resultados:
ZONA A: Cs. Econ. 3°

Ingeniería 0
1 Agronomía 

CECEyA
ZONA B: Cs. Econ. SV 1 Derecho U

Arqüifecr. T --0---- A-rqu-i-tect—1°.. 2

6
2
3

l
t
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